

MOUVEMENT REPUBLICAIN ET CITOYEN

09 RUE DU FAUBOURG POISSONNIERE 75009 PARIS

TEL: 01 44 83 83 00 FAX : 01 44 83 83 10 www.mrc-france.org

Paris le 24 janvier 2008

Communiqué de presse

Le MRC solidaire d'Evo MORALES

Il y a deux ans, Evo MORALES arrivait au pouvoir en étant démocratiquement élu par ses compatriotes. Cette victoire qui s'inscrit dans un mouvement historique profond d'émancipation sociale, économique, culturelle et politique des peuples d'Amérique du Sud, a soulevé beaucoup d'enthousiasme chez les vrais progressistes et internationalistes du monde entier. Joie à laquelle nous nous sommes associés. Aujourd'hui nous restons solidaires de cette volonté de transformation sociale dans un pays marqué par des siècles de domination coloniale, d'abord au sein de l'empire espagnol, puis par des classes dirigeantes et possédantes toutes puissantes.

Ces minorités privilégiées aujourd'hui n'acceptent toujours pas la victoire du peuple et font tout ce qu'elles peuvent pour interdire à Evo MORALES de réaliser son programme, notamment en ce qui concerne sa volonté de réaliser la réforme agraire.

Nous réaffirmons notre solidarité à la jeune démocratie bolivarienne, à son gouvernement et son Président.

Nous condamnons le processus de déstabilisation politique qui est actuellement à l'œuvre en Bolivie, orchestré par des mouvements réactionnaires qui refusent l'expression souveraine du Peuple et sa soif de Liberté.

Claude NICOLET

Secrétaire National aux Relations Internationales